

TNI Bawa Kesehatan ke Pelosok Papua: Pengobatan Gratis di Misimaga Disambut Haru Warga

Jurnalis Agung - PAPUA.SABDATARA.COM

Nov 10, 2024 - 12:29



Gome Puncak- Dalam misi mulia membawa kesehatan ke pelosok Papua, Satgas Yonif Raider 323/Buaya Putih Kostrad dari Komando Operasi HABEMA menyambangi Kampung Misimaga, Distrik Gome, Kabupaten Puncak, Papua Tengah, pada Minggu, 10 November 2024. Di bawah kepemimpinan Lettu Inf

Galang dari Pos Gome, prajurit TNI memberikan layanan pengobatan gratis kepada warga sekitar yang sangat membutuhkan, membawa harapan baru dan senyum bahagia bagi masyarakat.

Dalam kegiatan yang diprakarsai oleh Komandan Satgas Yonif 323 Kostrad, Letkol Inf Tri Wiratno, para prajurit TNI tak hanya menjaga keamanan perbatasan, tetapi juga memperhatikan kebutuhan kesehatan masyarakat setempat. Ketika Mira Waker, seorang warga setempat, mendatangi Pos Gome dengan keluhan sakit kepala dan demam, Tim Medis Pos Gome segera merespons. Pemeriksaan dilakukan secara teliti, dan obat-obatan gratis diserahkan untuk memastikan kesehatannya terjaga dalam beberapa hari mendatang. Mira mengucapkan rasa terima kasihnya dengan tulus, "Terima kasih Komandan 323. Saya lebih sehat sekarang. Tuhan memberkati."

Selain memberikan pengobatan, prajurit TNI juga memanfaatkan momen ini untuk berbincang hangat dengan Mira dan keluarganya, mendengarkan cerita mereka, serta memastikan bahwa kondisi keamanan di Kampung Misimaga tetap aman dan kondusif.

Panglima HABEMA, Brigjen TNI Lucky Avianto, turut mengapresiasi kegiatan ini, menyatakan bahwa pengobatan gratis ini adalah bentuk nyata kepedulian TNI terhadap kesejahteraan masyarakat Papua.

"Memberikan pelayanan kesehatan kepada warga Misimaga adalah wujud tanggung jawab TNI dalam mendukung percepatan pembangunan kesejahteraan di Papua," ujar Panglima HABEMA.

Melalui pengobatan gratis ini, TNI berharap dapat menjadi bagian dari perubahan positif yang nyata bagi masyarakat Papua. Kehadiran mereka bukan hanya sebagai penjaga keamanan, tetapi juga sebagai saudara yang peduli dan siap membantu dalam setiap langkah kehidupan warga, membangun Papua yang lebih sehat dan sejahtera.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho